

# feurige Liebe

Von Sunai

## Kapitel 1: Fairy Tail

Sunais sicht:

Ich sah mich um und bemerkte wie groß Magnolia wirklich ist. Die Häuser waren groß aber nicht hoch, somit sah man den Himmel noch was mich sehr freute. Ich liebte den blauen Himmel und die wenigen weißen Wolken die langsam mit dem Wind weiterzogen. Ich betrachtete jede Gasse zwischen den Häusern. Nun suchte ich aber mein eigentliches Ziel. Die Gilde Fairy Tail!!! Ganz am Ende der Stadt entdeckte ich sie. Erstaunt über die Größe war ich schon. Ich wusste das die Gilde groß war aber... so groß habe ich sie mir doch nicht vorgestellt. Nun entschied ich mich sie mir aus der Nähe anzuschauen. Jetzt stand ich vor ihr und staunte wieder.

Das Haus war gewaltig groß. Es sah eher wie ein Schloss aus. Es hatte drei Stockwerke (ohne Keller). In der mitte befand sich das Wappen von Fairy Tail auf einer großen Flagge. Ganz oben befindet sich eine goldene große Glocke und der Rest ist unbeschreibbar. Nun hatte für mich das warten ein Ende und ich ging auf den Eingang zu. Von drinnen schrie eine Frau wütend: "Natsu hast du meinen Kuchen gegessen?! Na warte!!!" Kurz darauf lief jemand aus der Gilde raus und krachte mit mir zusammen. Ich fiel hin. Verärgert richtete ich mich wieder auf und nahm denjenigen unter die Lupe. Es war ein junger Mann mit Kirschblütenfarbenen Haaren. Er hatte eine art Weste an. Diese Weste war schwarz und hatte einen goldenen Rand. Die Weste war offen und somit sah man sein six-pack. Außerdem trug er eine weiße Hose, über der Hose war ein schwarzes Tuch welches ebenfalls einen goldenen Rand hatte. "Tut mir leid ich habe dich nicht gesehen..." Das hatte ich gemerkt...

Natusus sicht:

Es tat mir echt leid das ich diese Frau umgerannt hatte. Entschuldigt hatte ich mich, aber sie schien es mir irgendwie nicht zu verzeihen. Sie sah mich weiterhin wütend an. Nur mich iritierte ihr Aussehen irgendwie. Ihre langen knallroten Haare gingen bis zum Boden und ihre Rubinroten Augen funkelten mich böse an. Und nun kam das was mich echt verwirrte... aus ihrem Kopf wuchsen Katzenohren und sie hatte einen Katzenschwanz!!! Zuerst dachte ich es wäre ein Cosplay aber als sie die Ohren nach hinten richtete änderte ich meine Vermutung. Nun ja ihren Schweif bewegte sie auch... Ich entschied mich sie einfach weiter unter die Lupe zu nehmen und mir nicht den Kopf wegen so einem Kram zu zerbrechen. Sie trug ein weißes Kleid das bis zu den Oberschenkeln ging. An den Beinen trug sie kleine Blaue Taschen in denen ich Messer in Sternform sehe. Die habe ich noch nie gesehen... Und sie hatte schwarze Stiefel an

die sehr warm aussahen.

Sunais sicht:

"Natsuuuuuuuuu!!!! Du hollst mir jetzt sofort einen neuen Ku..." Die Frau die auf uns zugerannt kam hatte Scarlet farbenes Haar das bis zur Hüfte ging. Sie hatte eine Rüstung an wo sich ein goldenes Kreuz befand. Dort wo sich das Kreuz traf sah man leicht ein Fairy Tail Zeichen in rot. Sie hatte außerdem noch einen blauen Rock und schwarze Stiefel an. Kurz vor mir schreckte sie auf. Nur sie konnte nicht mehr rechtzeitig Bremsen da sie zu schnell war und krachte in mich rein. Und schon wieder... Langsam war ich echt sauer wenn die wussten das ich ihnen sehr weh tun könnte... nein keinen Ärger anrichten beruhige dich Sunai... Sie rappelte sich wieder auf. " Tut mir leid ich wollte Sie nicht umrennen, aber ich war einfach mal wieder zu schnell..." Ich nickte nur und sprach:" Ist schon ok ich habe mir ja nicht weh getan..."

Die Frau nickte mir auch zu und dann drehte sie sich auf einmal um. "So und nun zu dir Natsu... das du meinen Kuchen gegessen hast verzeihe ich dich nicht hast du verstanden. Also kaufe mir einen neuen sonst setzt es was hast du mich verstanden!!!!?" Der Mann der anscheinend natsu hieß nickte und rannte wieder in die Gilde rein. Nun hatte ich Angst vor der Frau... Sie sah mich nun wieder an. "Du bist aber nicht von hier oder?? Ich habe dich noch nie gesehen..."

Ok jetzt musste ich mir was überlegen oder sollte ich ihr die Wahrheit sagen? Ich wusste nicht was ich Antworten sollte... HILFEEEE!!!! "Äh... nein ich bin nicht von hier ich komme aus Konoha. Das liegt weit weg von hier. Ich wollte mir die Stadt mal anschauen deshalb bin ich hier."

"Ah toll und wie heißen Sie??" "Ich bin Sunai und Sie? Und Sie können mich ruhig mit meinem Namen ansprechen." Die lächelte mich an. "Ich bin Elsa Scarlet. Wenn du willst kann ich dich mal in die Gilde mitnehmen als wiedergutmachung das ich dich umgerannt hatte." Ich brauchte nicht einmal eine Sekunde um zu Antworten. Ich nickte ihr heftig zu. Da musste Elsa lachen und zeigte mir mit der Hand das ich ihr folgen sollte. Das tat ich freudig auch. Ich konnte es kaum glauben ich wollte mir die Gilde eigentlich nur von außen anschauen und jetzt darf ich sogar rein!!! Als wir vor dem Tor standen, hörte ich schon gelächter und gerede. Anscheinend waren sehr viele Leute in der Gilde die sich gerne unterhielten und sehr gerne lachten. Das fand ich irgendwie lustig... Wir gingen rein.